

Communiqué de la municipalité

Liberté

Découvrez le documentaire « Une vie déjà » : Portrait filmé d'une jeunesse courneuvienne

09 février 2022

En 2021, des jeunes réunis au centre culturel Houdremont de La Courneuve organisaient un festival : le Jeunestival ! C'est à cette occasion que Pierre Tonachellaa pu réaliser un documentaire qui leur donne la parole. Découvrez le film au cinéma l'Étoile de La Courneuve le vendredi 11 février à 20h30.

« Une vie déjà » est réalisé à un moment pivot du cheminement des jeunes. Le regard des personnages se porte sur le temps qui est passé et sur celui, immense et incertain, qui reste à explorer à force de désir et de combat.

Le tournage a duré 9 mois, avec des jeunes entre 13 et 19 ans.

Égalité

« Une vie déjà », 107 minutes, HD, Documentaire

Résumé du film : « Des jeunes réunis à Houdremont, centre culturel La Courneuve, organisent un festival. Ils viennent de passer le bac, le permis ou le feront bientôt. A leur âge tout est à construire et à la fois, une vie déjà s'est déroulée. A ce moment-là, à cette époque-là, quels sont leurs désirs, leurs détours, leur force ? »

Entrée gratuite, sur réservation auprès du Centre culturel Jean-Houdremont : billetterie-houdremont@lacourneuve.fr ou par SMS au 06 27 07 17 43. ENTRÉE GRATUITE.

La municipalité

Contact presse :

Raphaël Perrin Autissier
Chargé de communication et des relations presse
Tél. 01 49 92 61 45 - 06 18 35 99 52
raphael.perrinautissier@lacourneuve.fr

Fraternité